

Antrag Nr. 22-O-14-0004

SPD- und CDU-Fraktion

Betreff:

Keine Vollsperrung der K 661 im Frühjahr 2022 (SPD/CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden, hier speziell die Allgemeine Ordnungsbehörde / Straßenverkehrsbehörde wird gebeten, in diesem Jahr die wieder geplante Vollsperrung der K661 zwischen Ortsausgang Wi-Heßloch und Einmündung zur K 659 auszusetzen.

Begründung

Ab 17. Januar 2022 wird die Einfahrt nach Heßloch von der B455 kommend in die Vogelsangstraße für ca. 4 Monate nicht möglich sein. Grund ist die Verlegung von dringend notwendigen neuen Wasserleitungen für Heßloch durch die ESWE Versorgung. Dies führt zu einer Vollsperrung.

Somit ist es nur noch möglich über Naurod bzw. Auringen die K 661 zu benutzen oder die Verbindung von Kloppenheim nach Heßloch -K 658.

Eine Sicherstellung der Möglichkeit Heßloch von durchgängig in der Zeit der Baumaßnahme von zwei Seiten anzufahren ist aus Gründen der Sicherheit und Nachhaltigkeit dringend notwendig.

Ergänzungsantrag der FLH:

.....Einmündung zur K 659 auszusetzen und geeignete Ersatzmaßnahmen zum Schutz der Krötenwanderung vorzunehmen.

Wiesbaden, 25.01.2022